

**SOLIDARIO**

## Ford presenta su gama de vehículos adaptados

La iniciativa Adapta, en la que Ford España y la Fundación ONCE trabajan juntos, han presentado en el Jarama sus novedades más importantes. Entre ellas destaca la inclusión de un Ford Mondeo híbrido, un Ford Fiesta ST-Line o el prototipo eChair, una tecnología aplicada a la silla de ruedas que permite la carga y descarga de la propia silla en el maletero de manera autónoma. También se dio a conocer el nombre de la nueva embajadora del programa Adapta, la medallista paralímpica Gema Hassen-Bey.